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 Alsace Nord Athlétisme 

 Rempart Athlétisme Club Wissembourg 
           03-88-94-47-33 ou 03-88-54-31-70 

Affiliation à la Fédération Française d’Athlétisme / Couleurs Rouge et Blanc 
Agrément Jeunesse et Sports N° 067s346 du 22-03-91 – Affiliation ANCV 392691 

Identifiant SIRET : 529 973 950 00015   Code APE : 9312Z 

Association inscrite au greffe du Tribunal de Wissembourg Vol IX-Feuillet 30 le 19/1/86 (modifié le 9/12/98) 

Siège social : LA POUDRIERE des remparts, 11 rue principale ALTENSTADT  67160 WISSEMBOURG 

Site du club : http://rac.wissembourg.free.fr adresse e-mail : rac.wissembourg@gmail.com 

  
COMPTE-RENDU DE L’ASSEMBLEE GENERALE DU 17 Mars 2023 

 
ORDRE DU JOUR 

- Intervention de la présidente  

- Approbation du compte-rendu de l’assemblée générale du 26 Février 2022 

- Présentation du compte-rendu d’activités 2022 par la secrétaire 

- Bilan sportif de l’année 2022 

- Interventions des encadrants et du président de l’ANA 

- Présentation du rapport financier par le trésorier 

- Compte-rendu des vérificateurs de comptes, proposition d’adoption du bilan 2022 

et décharge au trésorier et au comité 

- Renouvellement des vérificateurs aux comptes 

- Budget prévisionnel 2023 

- Intervention de personnalités 

- Divers 

 

L’assemblée générale du RACW, a lieu à Wissembourg, à la maison des associations. Elle 

a été ouverte à 20h05 par la Présidente. Cette assemblée générale peut statuer 

valablement, le quorum étant atteint (27 présents ou représentés pour 52 licenciés). 

Catherine TERRASSON souhaite la bienvenue à tous et salue tout particulièrement M. 

TROUSSET François, président de l’ANA.  

 

Les personnes ci-dessous nous prient de les excuser : 

- Mme la Maire ainsi que Mme l’adjointe aux sports de la ville en raison de la tenue 

du conseil municipal de ce jour  

- M. BOOS Didier, président de l’UAW 

- M. KOFFLER Albert, président du CDA 

 

1) Intervention de la présidente Catherine TERRASSON 

Dans son allocution, Catherine TERRASSON rend compte d’une année difficile et d’une 

reprise laborieuse après COVID. Le nombre de licenciés est en baisse avec notamment 

le groupe des adultes qui a fondu comme neige au soleil. L’équipe dirigeante est en pleine 

reconstruction et a besoin de s’étoffer encore car Michelle et elle-même comptent 

rendre le tablier à la prochaine assemblée générale élective en 2024. Les différents 

bilans présentés lors de cette assemblée générale démontrent que le club tourne en 

mode ralenti. La trésorerie est toujours saine. Les jeunes athlètes réalisent toujours de 

bons résultats et font tourner le club, ainsi qu’un petit groupe d’adultes emmenés par 

des anciens autonomes pour les entrainements. Le comité actuel assure uniquement la 
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survie du club. Les nouveaux venus tentent de redonner un souffle nouveau en lançant un 

évènement majeur « La Montée du Pigeonnier », mais il manque 2-3 personnes 

susceptibles de prendre la direction du RACW. Elle adresse ses remerciements à 

l’équipe d’encadrement qui reste mobilisée pour nos jeunes, les athlètes, qui ont inscrits 

de belles performances au tableau des résultats. La présidente conclue en souhaitant à 

tous une bonne saison 2022 et ouvre officiellement l’assemblée générale. 

 

2) Approbation du compte-rendu de l’assemblée générale du 26 Février 2022 

 

Michelle WALTHER fait lecture du compte rendu de l’assemblée générale du 26 février 

2022, tenu à la disposition de ceux qui souhaitent le consulter. Ce rapport est soumis à 

approbation et adopté à l’unanimité.  

 

3) Présentation du compte-rendu d’activités 2022 par la secrétaire 

 

Michelle WALTHER présente le rapport d’activité 2022 qui évoque un programme réduit 

pour le comité, sans manifestations à organiser. Il s’agit de faire tourner le club.  
 

✓ Licence 

Pour la saison écoulée, 48 licences et 2 cartes de membres ont été enregistrées. Le 

tarif pour une licence compétition et découverte est de 160€, celui d’une licence 

running santé ou loisirs de 130€, la dernière citée ne permettant pas de participer aux 

championnats. Les prix de la licence pour les membres du comité a augmenté à 30.00 

€. Les cartes de membres sont à 50,-€. 

 

✓ Entrainements 

Les séances d’entraînements se déroulent  

- pour les plus jeunes, le mercredi après-midi (14h – 15h30) 

- pour le groupe d’Edith le mardi soir (17h30-19h), parfois le mercredi après-midi et le 

jeudi soir (17h30-19h30) 

- les adultes, se donnent rendez-vous au stade en se concertant et sont autonomes 

 

✓ Organisations en 2022 

4 kids athlé ont eu lieu les 06/04/2022, 11/05/2022, 15/06/2022 et 06/07/2022. 

Aucune autre manifestation n’a été programmé.  

 

✓ Participations aux compétitions 

Les licenciés ont les infos par le biais de leurs entraineurs, les parents doivent 

véhiculer leurs enfants ou s’entendre pour un regroupement. Pour le groupe d’Edith : il 

n’y a pas de problèmes. Pour le groupe du mercredi, il faudra faire des notes 

d’information ponctuelles, distribuées aux enfants car les mails adressés aux parents 

ne sont pas suffisants. 

 

✓ Organisations en 2023 

4 Animations sont programmées à Wissembourg : le 12/04/23 – 10/05/23 – 7/06/23 

et 5/07/23 ainsi que la Montée du Pigeonnier le 7/10/23. 
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Elle évoque l’urgence d’étoffer notre comité directeur, dans l’espoir que l’un ou l’autre 

d’entre vous, donne suite à notre appel. Jean FAIVRE se propose de renforcer le comité, 

par contre Céline BAESSLER souhaite quitter le comité. 

Michelle souhaite beaucoup de succès aux athlètes pour la saison en cours. 

Ce rapport est soumis à approbation et adopté à l’unanimité.  

 

4) Bilan sportif de l’année 2022 

 

Le bilan sportif 2022, est présenté en détail par Michelle WALTHER. Félicitations à tous 

les athlètes pour leur participation aux différentes compétitions (cross, compétitions sur 

piste et en salle, animations jeunes, trails…). Bravo à Geoffroy GREFFE pour sa 

qualification aux championnats de France en Javelot. 

 

Les performances en championnats des athlètes suivants sont à souligner : 

 

✓ THERAUD Maelys (Benjamine) 

- Championne départementale par équipe en cross (Brumath – 09/01/22) 

- 1ère aux championnats du Bas-Rhin en salle, en hauteur (Metz – 15/01/22) 

- 1ère aux championnats du Bas-Rhin, au javelot (Obernai – 11/06/22) 

- 2ème aux championnats du Bas-Rhin, en hauteur (Obernai – 11/06/22) 

- 2ème aux championnats d’Alsace, au javelot (Colmar – 25/06/22) 

 

✓ GRAICHE Fanny (Espoir) 

- 3ème aux championnats 57/Alsace en salle, au 400m (Metz – 16/01/22) 

- 3ème aux championnats Grand Est en salle, au 800m (Metz – 05/02/2022) 

- 2ème aux championnats d’Alsace, au 400m (Bischwiller – 05/06/2022) 

- 1ère aux championnats du Bas-Rhin, au 800m (Strasbourg – 18/06/2022) 

 

✓ SCHMITTHEISLER Marie (Sénior) 

- 1ère aux championnats d’Alsace, au triple saut (Bischwiller – 05/06/2022) 

 

✓ SCHNOERING Jade (Poussine) 

- 2ème en finale départementale du Javelot (Strasbourg – 04/06/22) 

 

 

5) Interventions des encadrants et du président de l’ANA 

 

Edith PAULIN évoque la difficulté du recrutement de nouveaux athlètes. Il se fait 

uniquement par le bouche à oreille. Il n’y a pas de recrutement par le biais du sport 

scolaire. La problématique pourrait s’expliquer par les nombreuses activités extra-

scolaires proposés aux enfants.   

 

Le président de l’ANA, M. TROUSSE, apporte ses encouragements au club pour se 

redynamiser. Il nous fait part du retour d’expérience du Club de Niederbronn qui a 

réussi à augmenter leur nombre de licenciés, qui est actuellement de 150. Il évoque le 

recul de la pratique des sports de base au collège, et notamment celle de l’athlétisme. Le 

recrutement d’athlètes peut être possible par le biais des cross organisés au collège 
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(exemple de Walbourg). M. TROUSSE nous rappelle le rôle de l’ANA du point de vue 

sportif. L’ANA compose des équipes d’athlètes et les emmène à des compétitions 

intéressantes, notamment nationales. Il évoque ses difficultés actuelles d’avoir des 

athlètes de certaines disciplines (javelot H, steeple, marche H) et nous informe de la 

reprise, après la période COVID, des équipes de trail court. La composition de l’’équipe 

mixte nous est communiquée : 3 hommes (+2 remplaçants) et 1 femme (+2 remplaçantes). 

En cas de résultats nationaux obtenus (points FFA), des demandes de subventions sont 

effectuées, d’où l’avantage du regroupement. Les subventions obtenues servent à 

financer des actions d’intérêt public : formation des entraineurs, des jurys…La prise en 

charge par l’ANA est complète (formation et déplacement) mais cela nécessite une 

démarche personnelle (inscription individuelle). M. TROUSSE nous apporte ses 

encouragements à se former et notamment au niveau fédéral. Il souligne le fait que le 

RACW organise des kids athlé ce que ne fait pas tous les clubs. FELICITATIONS AU 

RACW !   

 

6) Présentation du rapport financier par le trésorier 

 

Le rapport financier 2022 est présenté par le trésorier Antoine WENNER.  

Il détaille les bilans et explique que les dépenses liées à la location du gymnase ont 

beaucoup augmentées car l’occupation du stade est maintenant facturée 5 euros/h. 70% 

du montant payé sont ensuite remboursés par la mairie. Les subventions au club 

accordées par la mairie correspondent en fait au remboursement de la dépense pour 

l’occupation du stade. Il nous informe qu’il n’y a pas d’autres grosses dépenses et 

qu’environ un tiers des dépenses sont les indemnités des entraineurs.  

 

L’exercice 2022 présente un déficit de 791.84 € dû aux investissements et à l’achat de 

matériel (remorque avec piquets / barrières), comptabilisés sous amortissements. La 

dernière dotation est prévue pour 2024.  

 

 

7) Compte-rendu des vérificateurs de comptes, proposition d’adoption du bilan 2022 

et décharge au trésorier et au comité 

 

Intervention de Mrs Freddy LINDEMANN et Charles UNGERER qui présentent le 

compte-rendu de la vérification des comptes 2022, ayant eu lieu le 24 Janvier 2023, en 

présence de la présidente, avec accès à tous les documents explicatifs.  

 

Les réviseurs proposent de donner quitus au trésorier pour la gestion de l’exercice. 

Décharge est donnée au trésorier et au comité, ce point est adopté à l’unanimité par 

l’assemblée.  

 

8) Renouvellement des vérificateurs aux comptes 

 

Les vérificateurs aux comptes Mrs Lindemann et Ungerer reprendront du service en 

2024. 
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9) Budget prévisionnel 2023 

 

Antoine WENNER présente le budget prévisionnel 2023 à hauteur de 14700 €, avec 

l’ajout des frais pour l’organisation de la « montée du pigeonnier », Il est soumis au vote, 

qui est accepté à l’unanimité par l’assemblée. 

 

10) Intervention de personnalités 

 

Intervention de Marielle KUNTZ qui présente la nouvelle course « montée du pigeonnier ».  

Il s’agit d’une course nature qui ne traverse pas de route, d’une distance de 10 km avec 

430 m de dénivelé. Le local de pêche de l’étang de la Walk sert de base pour le départ et 

l’arrivée. Un ravitaillement est prévu au col du pigeonnier, au niveau du club Vosgien qui a 

donné son accord. Marielle demande à M. TROUSSE s’il était possible de mutualiser des 

bénévoles. M. TROUSSE informe de la difficulté de la mutualisation sachant que ce sont 

toujours les mêmes bénévoles et qu’ils sont déjà beaucoup pris par les compétitions sur 

piste le week-end. 

 

11) Divers 

 
Edith PAULIN remet des récompenses aux athlètes méritants de 2022 : THERAUD 

Maelys, CRON Lucie et GREFFE Geoffroy. Ils ont réalisé des performances au niveau 

interrégional. BRAVO pour leur participation aux entrainements ! 

 

 

Vers 21h30 cette assemblée générale est close par la présidente. 

 

 

 

La secrétaire      La Présidente 

Sophie CRON      Catherine TERRASSON 

 


